

Sachsen-Geburg-Gotha, Anhalt-Deſſau-Cöthen, Anhalt-Bernburg, Schwarzburg-Rudolſtadt, Schwarzburg-Sondershäuſen, Schaumburg-Lippe, Lippe, Reuß älterer und Reuß jüngerer Linie, ſowie die freien Städte Frankfurt und Bremen ſind überینگelommen, über die Grundſätze, welche gegenſeitig in Bezug auf die Verpflegung erkrankter und Verwundeter verſtorbener Angehörigen des anderen Staates Anwendung finden ſollen, ſich vertragsmäßig zu einigen und haben zu dieſem Zwecke Bevollmächtigte ernannt und zwar:

- die Königlich Preußiſche Regierung
den Geheimen Ober-Regierungsrath Frank und
den Geheimen Legationsrath Sellwig,
die Königlich Sächſiſche Regierung
den Regierungsrath Schmalz,
die Königlich Hannoverſche Regierung
den Geheimen Regierungsrath Wening,
die Kurfürſtlich Heſſiſche Regierung
den Regierungsrath und vortragenden Rath im Miniſterium des Innern
von Stierberg,
die Großherzoglich Heſſiſche Regierung
den Geheimen Rath Freiherren von Stark,
die Großherzoglich Sächſiſche Regierung
den Geheimen Regierungsrath Schambach,
die Großherzoglich Mecklenburg-Schweriſche und
die Großherzoglich Mecklenburg-Strelitzſche Regierung
den Regierungsrath von Waſſerich,
die Großherzoglich Oldenburgiſche Regierung
den Miniſterialrath Bucholtz,
die Herzoglich Braunſchweigſche Regierung
den Kreisdirector, Kammerherren von Hohnhorſt,
die Herzoglich Sachſen-Meiningerſche Regierung
den Staatsrath Oberländer,
die Herzoglich Sachſen-Altenburgiſche Regierung
den Regierungspräſidenten Schuderoff,
die Herzoglich Sachſen-Coburg-Gothaiſche Regierung
den Miniſterialrath Brückner,